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町政に関する住民懇談会 概要 

 

 町民が主役のまちづくりを進めるため、小学校区ごとに、町民と役場職員との懇談会を開催しま

した。住民懇談会の概要をお知らせします。 

 

小学校区 日 時 参加者 内 容 

豊山小学校区 

（総合福祉センターしいの木） 

5月 23日（月）

19:00～20:30 
15名 

■町からの説明 

①豊山町のすがた（財政規模） 

②ごみ処理について 

③自治会について 

④新型コロナ感染症対策について 

⑤基幹的広域防災拠点について 

■意見交換 

新栄小学校区 

（総合福祉センター北館さざんか） 

5月 25日（水）

19:00～20:30 
30名 

志水小学校区 

（志水小学校） 

5月 27日（金）

19:00～20:30 
31名 

 

【町出席者】 

町長、副町長、教育長、理事、企画調整部長、総務部長、生活福祉部長、 

産業建設部長、産業建設部参事、教育委員会事務局長、議会事務局長 

 

【町民の皆さまからの主なご意見等】 

 住民懇談会でいただきましたご意見・ご質問は下表のとおりです。 

■自治会に関すること 

・町が考える自治会加入のメリットは。 

・６月からの各地区訪問はどのように実施するか。 

・各地区訪問の結果は情報提供されるか。 

・自治会費の差や地区分けに差がある。 

・自治会加入・自治会費徴収を町で強制的に行えないか。 

■ふるさと納税について 

・ふるさと納税の収入目標はあるか。目標は達成されているか。 

■空港の税収に関すること 

・町の歳入のうち空港関係の収入はどれくらいか。第２空港として県や名古屋市に規格されてい

るものか。 

■新型コロナウイルス感染症に関すること 

・コロナの第６波で感染者は急増しているが、重症率は把握しているか。 

・年代別のワクチン接種率の４０代のデータはないか。 

■ごみ、資源リサイクルに関すること 

・リサイクルするとお金になるということを知らない方は多い。もっとＰＲに努めてほしい。 

・リサイクル資源の地区還元の基準は、集積場所単位か。 

・豊山町は今後も集積所を作るのか。 

・これからの資源分別のやり方をどうしていけばいいのか、各地区で工夫していけばいいのか、

良いやり方はないか。 

・前日に資源が山盛りに出されている実態をもっと町に知ってほしい。 

・カラスによるごみ散乱対策について、生ごみ対策の徹底により効果を上げている自治体もある。

近隣市町では、カラス除けネットや清掃パトロールなどの対策をしている。豊山町はどのよう

に対応されるのか。 

■災害時の廃棄物処理等について 

・災害時にものすごい量のごみが出る。事前にエリアを決めておけば復旧が早いと聞いた。また、

ものすごく死者も出るので、火葬場も決めておいた方が良い。 
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■タウンバスに関すること 

・タウンバスの料金を抑えるために何かできないか。 

・タウンバス北ルートのダイヤを改正できないか。 

■基幹的広域防災拠点に関すること 

・賑わい施設は公園エリアと消防学校と同時に供用開始するのか。 

・県が整備するグランド、多目的広場は、県が管理するのか。 

・これまで生活してきた人にとっては、ものすごい影響があるのではないか。 

・消防学校ができるが、泡消火器を使用する訓練をやらないでほしい。 

・防災拠点整備に伴う安心と安全を担保するための事業計画や、いきいきとした暮らしを築くた

めの計画を少しずつでも出してほしい。 

・交通事故や大雨の心配、地区への車の流入、交差点の扱いなどを示してほしい。駐車場の管理

の問題、とよやまタウンバス以外の公共交通の充実など具体的に示していただきたい。 

・農地等が公共施設になり、入ってこなくなる税収はどれくらいか。それに見合ったことは行わ

れるのか。 

・代替地として提供する土地の１メートル借地の取り扱いの考え方は。 

・防災拠点整備に伴い廃止されて県に買収される町道の売却益で青山下の道路整備をしていただ

きたい。 

■道路の維持管理に関すること 

・道路の樹木の剪定や除草の依頼は、どこにすれば良いか。 

■新設の道路について 

・新しい堤防道路について、もっとＰＲしてほしい。また、自転車用の歩道への登り口がないの

で、道路の改善をお願いしたい。 

■排水路の整備について 

・生活排水路の清掃に、自治会参加を呼び掛けるのが心苦しい。近年、下水道の整備が進み、新

築家屋に住んでいる方は、排水路をほとんど利用していない。場所によって、Ｕ字溝を入れて

整備してある。排水路の整備の考え方をお聞きしたい。 

■街路灯について 

・街灯について、最近、志水のあたりに新しい住宅がたくさん建って、名古屋に比べると暗いと

言われるようになった。その点何か考えはあるか。 

■町民体育大会に関すること 

・町民体育大会は、一昨年、昨年とコロナ禍により中止している。今年度の開催について、どの

ような考えか。仮に行う場合は、どのようなコロナ対策を行うか。 

■なかよし会等について 

・なかよし会について、しいの木の面積と子どもたちの数はちょっと問題ではないか。今後の予

定を聞かせてほしい。 

■スカイプールについて 

・スカイプールの事業は撤収すべき。当初の用途は達成されたので廃止するべきではないか。実

際のコストはいくらかかっているのか。間違いなく赤字だと思うので、是非とも決断していた

だきたい。 

■小学校のプールについて 

・小学校のプールについて、民間のプール活用で良いのではないか。その方がコスト的にも安い

と思う。 

 

 町民の皆さまからいただきましたご意見につきましては、取り組めるものから早速対応を始めて

います。その他のご意見につきましても、今後の施策の参考とし、行政運営にしっかりと反映して

いきたいと考えています。 


